Prier pour les musulmans : quelques suggestions

Jumaa est le mot arabe qui signifie vendredi, jour saint de l'islam, où les musulmans pratiquants se réunissent dans leur mosquée locale pour prier et écouter le message de l'imam. L'idée de la « prière de Jumaa » est qu'au moment où les musulmans se rassemblent pour adorer Allah, nous prenons le temps, que ce soit en groupe ou en individuel, d'intercéder pour leur salut. Voici quelques idées à adopter ou à adapter pour vous aider à prier pour le monde musulman.

Je sais que les besoins sont criants, mais je ne sais pas pour QUOI prier en particulier. Le bulletin de prière hebdomadaire *Jumaa Prayer : pour les musulmans d'Afrique et d'ailleurs* sert de guide pour vous aider à prier en faveur des musulmans, des croyants d'arrière-plan musulman et des ouvriers parmi les musulmans. Si vous souhaitez faire des recherches plus approfondies, vous trouverez au bas du bulletin une sélection de ressources de prière en ligne. Un autre document recommandé, *Intercédez*, fournit des requêtes de prière pour chaque semaine. Vous pouvez vous abonner à cette publication bimestrielle gratuite à l'adresse suivante: https://www.reachingmuslimpeoples.com/french-intercede.

QUAND prier? Les horaires des prières musulmanes sont basés sur le soleil et varient donc en fonction de la saison et de la localité. Si vous souhaitez prier à l'heure précise où les musulmans se réunissent, vous pouvez facilement trouver en ligne les horaires de la prière de midi pour votre localité. Il est cependant plus facile de fixer une heure de prière régulière, par exemple 12h30, qui corresponde à peu près à la leur. Si votre emploi du temps ne vous permet pas de vous réunir pendant leur prière de midi, choisissez un moment qui convienne aux participants, de préférence le vendredi, mais n'importe quel jour si le vendredi n'est pas possible. Ou bien, si vous participez à d'autres réunions de prière, vous pouviez y intégrer les requêtes de prière hebdomadaires. Ce qui importe, c'est d'intercéder régulièrement pour nos cousins musulmans!

COMMENT prier ? Si vous êtes en groupe d'intercesseurs, voici un format à suivre ou à adapter selon vos préférences :

- Commencez par une prière d'ouverture et un temps d'adoration. Préparez votre cœur au ministère important de l'intercession. Lisez l'Écriture citée en haut du bulletin de prière et réfléchissez à ses implications pour ceux qui cherchent Dieu. Une personne peut être désignée pour donner une méditation pertinente qui vous conduira à la prière.
- Lisez la première sujet de prière. Priez en groupe, ou demandez à un ou plusieurs membres du groupe de prier à haute voix pour ce besoin.
- Poursuivez avec les requêtes, en priant pour chacune selon le format qui vous convient. Dans certains cas, un lien accompagnant une requête offre des informations supplémentaires. Vous pouvez consulter ces informations à l'avance et les résumer pour aider les autres à prier de manière plus éclairée.
- Invitez les membres du groupe à partager les besoins liés aux musulmans qui leur préoccupent, et prier ensemble pour chacun. Voici quelques exemples de sujets de prière :
 - Les membres de la famille, les amis, les voisins et les collègues musulmans des membres du groupe de prière
 - o Les peuples musulmans dans des pays ou régions spécifiques
 - Les femmes et des enfants musulmanes
 - Les convertis d'arrière-plan musulman
 - Les missionnaires qui travaillent parmi les musulmans, au niveau local et/ou ailleurs
 - Les pasteurs et les églises dans les communautés musulmanes
 - Les chrétiens persécutés et ceux qui les persécutent
 - Les actualités mondiales et les dirigeants mondiaux, en particulier les dirigeants islamiques

Merci de prier!